



Arena Cavancha de Iquique recibe Final Sudamericana de Voleibol Playa

El voleibol playa nuevamente será protagonista de una gran fiesta deportiva entre el 16 y 18 de mayo, con la Final del Circuito Sudamericano en la categoría adultos en el Estadio Arena Cavancha. El comité organizador está integrado por la Ilustre Municipalidad de Iquique y su Corporación Municipal de Deportes, Federación de Voleibol Chile (Fevochi) y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi a través de su Fundación.

Diez delegaciones de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay, Venezuela y Chile participarán en este torneo, representadas en doce duplas masculinas y quince de damas que disputarán una serie de encuentros desde las 9:00 horas. Las entradas pueden adquirirse gratuitamente de forma online en la plataforma www.ticketpro.cl.

En representación del país, los primos voleibolistas Marco y Esteban Grimalt visitarán por tercera ocasión la ciudad para competir esta vez por uno de los cuatro cupos al XV Mundial en la disciplina, a celebrarse entre el 14 y 23 de noviembre próximo en Australia. "Invitamos a toda la gente de Iquique a esta final sudamericana, donde tendremos la oportunidad de

conseguir el título por tercer año consecutivo", dijo Esteban Grimalt. "El Mes del Mar es una ocasión especial para celebrar una nueva fiesta deportiva, con este certamen que reunirá a importantes duplas de países sudamericanos con miras al Campeonato Mundial. Será una gran oportunidad de sano entretenimiento en una ciudad que buscamos seguir

proyectándola como capital nacional de los deportes de arena con infraestructura de primer nivel. Gracias a esta alianza con Fundación Collahuasi, estamos haciendo de Iquique una importante locación deportiva en Sudamérica", precisó Mauricio Soria, alcalde de Iquique. Gaetano Manniello, gerente de Relaciónamiento con el Entorno de Collahuasi,

El recinto deportivo sigue consolidándose como sede oficial de eventos playeros, siendo anfitrión por primera vez de este certamen con diez países participantes. La competencia comenzará el 16 de mayo y es organizada por la Federación de Voleibol Chile, con apoyo de la Ilustre Municipalidad de Iquique y su corporación deportiva, y Collahuasi a través de su Fundación.

señaló que "esta competencia internacional ratifica nuestro compromiso social de sumar esfuerzos público-privados para hacer de Arena Cavancha un recinto estratégico del turismo deportivo, congregando en un solo lugar diversas disciplinas en un entorno playero natural. En Collahuasi, queremos seguir contribuyendo a una mejor sociedad desde el deporte".

Cabe destacar que la activa presencia y aportes de la compañía minera en el Estadio Arena Cavancha son parte de los compromisos de su programa Impulso Social, focalizado en ejecutar iniciativas que contribuyan al bienestar integral de Tarapacá. En este caso, potenciar este espacio como un polo estratégico para los deportes de arena, junto con promover y fortalecer la práctica deportiva y la vida sana en la comunidad. Gracias a esta gestión conjunta entre las entidades organizadoras, Chile recibirá por primera vez este certamen internacional de voleibol playa y con Iquique como ciudad sede, tras ser Brasil el país anfitrión en sus 20 ediciones anteriores. En esa línea, Jorge Pino, presidente de la Fevochi, destacó su realización. "Nuestro compromiso fue traer el torneo a Chile. En especial, a Iquique, considerando el exitoso convenio que mantenemos con el municipio y Collahuasi, que nos permitió, por ejemplo, organizar la final de la Copa Continental el año pasado, que entregó un cupo a París con los Primos Grimalt. Iquique y Arena Cavancha se están proyectando al mundo como un epicentro de los deportes playa", aseveró.

